

CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

Parole aux anciens internationaux

GEORGES BONGO : " LES PANTHÈRES SONT RESTÉES UNIES ET SOLIDAIRES "



Photo: DR

Merci pour l'honneur qui est fait aux anciens et je l'avoue, c'est rarissime. Les Panthères ont démontré aux yeux de tous qu'en dépit de toutes les velléités ayant émaillé leur parcours dans cette compétition, elles sont restées une équipe unie et solidaire. Au-delà des aspects sportifs, il est à déplorer le manque de professionnalisme du Cocan-Cameroun dans plusieurs secteurs de l'organisation que je ne pourrais énumérer de manière exhaustive et surtout le constat amer sur l'arbitrage qui n'honore point la Caf, encore moins le continent.

ALAIN DJISSIKADIE : "LES JOUEURS ONT MONTRÉ LEUR DÉTERMINATION"



Photo: Prospere Sax Nizé Bekalé

Félicitations aux joueurs pour leur parcours pendant la phase de poules qui n'était pas évidente avec toutes les difficultés qu'ils ont eues pendant la préparation à Dubai. En ce qui concerne le match contre le Burkina Faso en 8e de finale, les joueurs ont encore montré leur détermination et leur engagement pour aller chercher la qualification en 1/4.

YANN BIDONGA : "LES PANTHÈRES MÉRITENT D'ÊTRE OVATIONNÉES "



Photo: J.F. MAROLA

LA prestation des Panthères a été assez bien. Pourquoi je dis assez bien ? Parce qu'on aurait pu faire mieux si et seulement si certains éléments avaient été pris en compte. Notamment une bonne préparation et la mise en place d'un mécanisme assez solide sur l'égalité sur le plan de la discipline. Sans discipline nous ne pouvons pas obtenir les résultats escomptés, malgré le talent.

Par PSNB

Les retombées de la Can : Anthony Oyono en D 2 italienne

Willy NDONG
Libreville/Gabon

TITULARISÉ à trois reprises, et auteur de belles prestations lors de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations TotalEnergies Cameroun 2021, le latéral droit de la formation française de Boulogne-sur-Mer (National, équivalent de la 3e division), Anthony-Henri Zue Oyono Omva Torque, 20 ans, devrait s'engager dans les toutes prochaines heures avec le club italien de Frosinone (D2) pour deux saisons. L'information nous a été confirmée par le manager général adjoint des Panthères, Fabrice Do Marcolino.

" J'ai eu la semaine dernière le directeur sportif de Boulogne-sur-Mer, Aurélien Capoue, qui voulait impérativement que le jeune Anthony puisse être à Paris samedi afin qu'il passe la visite médicale avec son nouveau club, Frosinone. Et je vous confirme que la signature se fera avant la fin du mercato hivernal prévu pour ce lundi 31 janvier à minuit". La prestation de notre compatriote a été appréciée, notamment par le coach italien Fabio Grosso, ancien joueur de l'Olympique Lyonnais et champion du monde en 2006 avec la Squadra Azzurra. La marge de progression est certaine, affirme Fabrice Do Marcolino.

"Quand nous avons découvert Anthony, le coach et moi, il évoluait avec la réserve de Boulogne-sur-Mer. Une fois en sélection, j'avoue que les débuts furent difficiles. Mais au fil des rencontres, il a beaucoup progressé. Le Oyono de l'Angola, au mois de mars dernier, quand les Palancas Negras nous ont battus 2-0, n'est plus le même que celui qui a évolué durant la Can. Il est passé un cran au-dessus. En Italie, il va beaucoup progresser. Car, ce pays a une vraie culture tactique au niveau défensif. Et c'est ce que nous voulons pour nos joueurs. C'est la nouvelle politique de nos autorités et du staff. Voir des joueurs passer de nouveaux paliers".

Le nouveau club d'Anthony



Photo: DR/ L'Union

Nouveau challenge pour le jeune Oyono en Italie.

Oyono, Frosinone, occupe actuellement la 7e place au classement général de deuxième

division italienne. C'est donc un nouveau challenge pour l'international gabonais qui

quitte Boulogne, dernier du championnat de France de 3e division.

Burkina Faso-Tunisie : l'arbitrage encore au centre d'une nouvelle polémique

W.N.
Libreville/Gabon

LES Étalons du Burkina Faso, sans Bertrand Traoré, se sont qualifiés samedi pour les demi-finales de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations, en battant la Tunisie sur le score de 1 but à 0. Suffisant pour jouer le dernier carré, le 3e après 1998 à domicile, 2017 au Gabon et 2021 au Cameroun. C'est aussi la 3e

fois que le Burkina Faso élimine les Aigles de Carthage en phase finale d'une Can. L'unique but de la partie porte la signature de Django Ouattara à la 48e minute. Mais hélas, l'arbitrage, comme depuis le début de cette compétition n'a pas été à la hauteur du match et de l'enjeu. Une nouvelle polémique est donc née samedi au stade Roumdé-Adjia de Garoua. En effet, le Botswanais Joshua Bondo s'est négativement

fait remarquer par trois erreurs. Il y a d'abord la main de Dango Ouattara au moment du but. Ensuite le penalty non accordé à la Tunisie après le violent tacle de Ouattara et, bien entendu, la fin du match sifflée trente secondes avant la fin du temps réglementaire. Un arbitrage qui, une fois encore, met en lumière toutes les difficultés qu'ont les arbitres africains à officier correctement.